

**I - JUNTAS GENERALES DE ÁLAVA Y ADMINISTRACIÓN FORAL
DEL TERRITORIO HISTÓRICO DE ÁLAVA****JUNTAS GENERALES DE ÁLAVA****Moción 61/2016, de 19 de octubre, relativa a la puesta en marcha de la Denominación de Origen
Protegida Arabako Mahastiak / Viñedos de Álava**

Las Juntas Generales de Álava en su sesión plenaria celebrada el día 19 de octubre de 2016, aprobaron la siguiente moción:

Moción 61/2016, de 19 de octubre, relativa a la puesta en marcha de la Denominación de Origen Protegida Arabako Mahastiak / Viñedos de Álava

1. Las Juntas Generales de Álava apoyan la decisión tomada por más de 40 bodegas de Rioja Alavesa para crear la Denominación de Origen Protegida Arabako Mahastiak/Viñedos de Álava, por entender que de esta forma se impulsa un modelo propio que garantiza un futuro al sector vitivinícola arabarra, conformado históricamente por pequeñas y medianas bodegas vinculadas al territorio que elaboran un producto de excelente calidad.

2. Las Juntas Generales de Álava solicitan al Gobierno Foral y al Gobierno Vasco a que cada uno desde su marco competencial respalden el camino tomado por estas bodegas y faciliten con todos sus medios legales y humanos que esta marca sea una realidad en el menor plazo posible.

3. Las Juntas Generales de Álava solicitan que para el correcto desarrollo de la nueva denominación se impulse una Mesa del Vino compuesta por representantes de las bodegas implicadas, la Diputación Foral de Álava y el Gobierno Vasco, para coordinar todos los esfuerzos técnicos y legales necesarios.

4. Las Juntas Generales de Álava instan a la Diputación Foral de Álava y al Gobierno Vasco a seguir trabajando para que las bodegas que decidan seguir dentro de la Denominación de Origen Rioja puedan conseguir una denominación propia y diferenciada como Rioja Alavesa que responda a las singularidades geográficas, topográficas, paisajísticas y agronómicas de nuestra comarca.

5. Las Juntas Generales de Álava solicitan al Gobierno Foral y al Gobierno Vasco que apoyen y defiendan a los vitivinicultores y bodegas de Rioja Alavesa, sea cual sea la opción a la que opten, primando siempre la defensa de la calidad, la diferenciación, el modelo productivo característico de Rioja Alavesa y la sostenibilidad, tanto económica, social como medio ambiental.

Vitoria-Gasteiz, 19 de octubre de 2016

El Presidente

PEDRO IGNACIO ELÓSEGUI GONZÁLEZ DE GAMARRA